



## VIVA7 - INTERNATIONAL MASTERS SWIM MEET FOR QUEERS & FRIENDS

Break Ice. Break Records.

<b>Veranstalter:</b>	SC Diana
<b>Leitung der Veranstaltung:</b>	SC Diana
<b>REG-ID:</b>	
<b>Zeitraum:</b>	Samstag, 11. Februar 2017
<b>Wettkampfstätte:</b>	Hallenbad Floridsdorf Franklinstraße 22 1210 Wien
<b>Anzahl der Bahnen:</b>	6
<b>Beckenlänge:</b>	25m
<b>Zeitmessung:</b>	elektronisch

### WETTKAMPFFOLGE

#### 1. Wettkampfabschnitt

<b>Einschwimmen:</b>	9.00 - 9.45 Uhr
<b>Beginn:</b>	10.00 Uhr

- 01 – 200m Freistil
- 02 – 200m Brust
- 03 – 50m Rücken
- 04 – 100m Delphin
- 05 – 100m Lagen
- 06 – 4x50m Lagen

PAUSE

#### 2. Wettkampfabschnitt

- 07 – 50m Freistil
- 08 – 200m Lagen
- 09 – 50m Delphin
- 10 – 100m Rücken
- 11 – 50m Brust
- 12 – 4x50m Freistil

<b>Voraussichtliches Ende:</b>	ca. 18.00 Uhr
--------------------------------	---------------



### Allgemeine Bestimmungen:

Die Veranstaltung wird entsprechend der FINA Masters Regeln ausgetragen. Startberechtigt sind alle nationalen und internationalen Teilnehmer, die per 31.12.2017 das 20. Lebensjahr vollendet haben und deren Club Mitglied der FINA ist. Nichtösterreichische Vereine erklären mit der Abgabe der Meldung, dass sie einem nationalen Mitgliedsverband der FINA angehören und alle gemeldeten Aktiven Startrecht für den Verein besitzen. Eine Auslandsstartgenehmigung laut Vorgabe ihres Nationalen Verbandes ist vorzulegen.

**Für SchwimmerInnen der AK 20-24 (starten außer Konkurrenz) gelten nicht die FINA-Masters-Regeln. Sie dürfen daher auch nicht bei den Staffeln teilnehmen.**

Alle Wettkämpfe werden in Zeitläufen ausgetragen und die Startplätze werden nach der auf den Meldelisten angegebenen Zeiten gesetzt. Damen und Herren starten gemeinsam in den Bewerben.

Zeitliche Verschiebungen von ausgeschriebenen Wettkämpfen oder Wettkampfabschnitten können aus gewichtigen Gründen durch den Schiedsrichter vorgenommen werden.

Pro TeilnehmerIn sind **max. 3 Einzelstarts** möglich.

**Meldungen:** Anmeldungen werden nur online angenommen  
<http://viva.kraulquappen.at/index.php/anmelden.html>

**Meldeschluss:** Sonntag, 5. Februar 2017

### Wertung:

Nach Altersklassen und Geschlecht (AK 25, AK 30, AK 35, AK 40,...). Die Einteilung der Altersgruppen geschieht entsprechend den FINA Masters Rules.

### Auszeichnungen:

Die jeweils 3 Erstplatzierten pro Bewerb, Geschlecht und Altersklasse erhalten die begehrten Vienna Valentine Kristall-Medaillen. Bei den Staffeln (Damen/Männer/Mixed) erfolgt die Wertung anhand der Altersklassen beginnend mit AK100 - 119.

### Teilnehmerzahl:

begrenzt auf max. 200 TeilnehmerInnen

### Anmeldegebühr

Die Anmeldegebühr für das Paket „VV Athlete“ beträgt €25.- Darin inkludiert bis zu 3 Einzelstarts und alle Staffelfstarts. Ein erweitertes Paket „VV Athlete Plus“ mit Party- & Brunchticket ist ebenfalls bei der Online-Anmeldung auswählbar. Die Anmeldegebühr ist vor dem Meldeschluss auf dem in der Registrierungsbestätigung angegebenen Konto zu überweisen. Registrierungsnummer und Familiennamen sind anzuführen.



### **Gesellschaftlicher Rahmen**

Für den gesellschaftlichen Rahmen ist das Team Kraulquappen verantwortlich.  
<http://viva.kraulquappen.at>

### **Sonstige Bestimmungen:**

Die Teilnahme am Wettkampf erfolgt auf eigene Gefahr. Es besteht keine Sport- oder Sportunfallversicherung für TeilnehmerInnen. Der Veranstalter haftet nicht für Schäden oder Diebstahl während des Wettkampfes. Ergebnisse und Fotos werden nach dem Turnier auf der Website veröffentlicht.

### **Live-Viewing**

Ergebnisse sind während des Wettkampfes live abrufbar unter:  
<http://www.a-timing.wien/sw/2017/viva7/index.html>



## VIVA7 - INTERNATIONAL MASTERS SWIM MEET FOR QUEERS & FRIENDS

Break Ice. Break Records.

**Host:** SC Diana  
**Event management:** SC Diana  
**REG-ID:**

**Date:** Saturday, February 11, 2017

**Location:** Hallenbad Floridsdorf  
Franklinstraße 22  
1210 Wien

**Number of lanes:** 6  
**Pool length:** 25m  
**Timing:** electronic

### ORDER OF EVENTS

#### Session 1

**Warm up:** 9.00 - 9.45 a.m.  
**Start:** 10.00 a.m.

01 – 200m Freestyle  
02 – 200m Breaststroke  
03 – 50m Backstroke  
04 – 100m Butterfly  
05 – 100m Individual Medley  
06 – 4x50m Medley

BREAK

#### Session 2

07 – 50m Freestyle  
08 – 200m Individual Medley  
09 – 50m Butterfly  
10 – 100m Backstroke  
11 – 50m Breaststroke  
12 – 4x50m Freestyle

**End of competition:** 6 p.m.



### General conditions:

The tournament will be held according to the FINA Masters Rules. All national and international participants are eligible provided they are 20 years or older as of December 31, 2017, and their national swimming club is a FINA member. International participants confirm with their registration that their swimming club is a member of their national swimming federation, they are entitled with an appropriate individual licence, and they have a permit for international entries.

**For participants in the age group 20-24 years the Fina-MASTERS-Rules do not apply. They are also not entitled to participate in the Masters relays.**

All events will be carried out in timed heats and the starting places will be assigned according to the registration lists. Women and men are starting in the same events.

Events or sessions may be changed by the referee in justified cases.

**A maximum of three individual events** may be swum by each participant.

**Registration:** Only online registrations are accepted  
<http://viva.kraulquappen.at/index.php/en/register.html>

**Close of registration:** Sunday, February 5, 2017

### Judging:

Judging is based on age groups and sex (AK 20, AK 25, AK 30, AK 35, AK 40, ...). The age groups are assigned based on the FINA Masters Rules.

### Awards:

The first three places in each event, age group, and sex will be awarded a coveted Vienna Valentine crystal medal. For the relays (women/men/mixed), judging is based on age groups beginning with AK 100-119.

### Number of participants:

The tournament is limited to a maximum of 200 swimmers.

### Registration fee:

The registration fee for the package "Athlete" is 25 euros. This includes participation in up to three individual events and all relay starts. The extended package "Athlete Plus" also includes party and brunch tickets, these choices can be booked online. The registration fee needs to be paid to the account listed below before close of registration. The bank transfer should include your registration number and last name.

### Social events:

Team Kraulquappen is the organizer of all social events.  
<http://viva.kraulquappen.at>

**Other conditions:**

All participants attend the tournament at their own risk. There is no sport or accident insurance for participants. The organizer is not responsible for damages or theft during the competition. Results and photos will be published on the website after the meet.

**Live-Viewing:**

Follow results live during the competition:

<http://www.a-timing.wien/sw/2017/viva7/index.html>